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Reunião Mensal da Associação de Moradores e Amigos da Freguesia
(AMAF)

30 de Junho de 2024

No dia 30 de JUNHO de 2024, às 9h50 iniciou-se a reunião aberta presencial da AMAF,
Beatriz Siqueira abriu a reunião solicitando a ajuda do Lélio Araujo e Macelo Calvano na
condução, visto que estava muito resfriada. Estavam presentes: Beatriz Siqueira , Marilea Melo,
Marcelo Calvano, Guilherme Martins, Antonio Sérgio, Lelio Araujo, Maurith José de Moraes,
Thais Schinaider, Adilson R. Peçanha, Patricia Silveira Machado, Débora Aranha, Mauricio J.
Gonçalves, Sandra Peleias e Vera Baldner,

Apresentação dos presentes
Lélio abriu e orientou a apresentação dos presentes.

1. Informes do mês
 Coleta de resíduos eletrônicos – evento em 11/06/24 Coleta de resíduos eletrônicos

Marcelo comentou que, com o intuito de fortalecer o laço de relação entre os
moradores da Freguesia organizou o evento “Coleta de resíduos eletrônicos” com
a empresa Circoola, que atua na reciclagem do material coletado. Foram 3 pontos
de coleta ao longo do mês e foi arrecadado quase meia tonelada de lixo
eletrônico. A padaria Cazulo Cascudo, na rua Araguaia 503, se ofereceu para ser
um ecoponto permanente de lixo eletrônico. Está em planejamento, com o Instituto
limpa Brasil, uma atividade para o dia mundial da limpeza em setembro. Para esta
ocasião está prevista uma gincana ambiental com as escolas.

 No dia 29/06 a AMAF participou da reunião da Feira Agroecologica da Freguesia
junto com a Rede Carioca de Agricultura Urbana e produtores locais com a ideia
de fomentar a atividade no bairro.

 Em 11/06 a AMAF participou do “Café com o batalhão” reunião promovida pelo 18o

Batalhão, na ocasião o comandante firmou compromissos, sendo um deles fazer
campanha para a prática do registro de ocorrência. A SD Nayane será
interlocutora do 18o Batalhão e fará um estudo em conjunto com a AMAF para
melhorar a sensação de segurança no bairro. O tenente Rodolpho se
disponibilizou para entrar no grupo de whatsapp das ruas Timboaçu, Guanumbi e
Zoroastro.

 Em 10/06 aconteceu uma manifestação sobre segurança com reportagem ao vivo
no programa Bom dia Rio da TV Globo. Manifestação por Segurança

 A AMAF participou, a convite, de uma reunião de aproximação com a Acija. Desta
reunião surgiu o convite para a AMAF participar do encontro “café com o prefeito”
no dia 28/06.

 A AMAF construiu, promoveu e participou do I Seminário Arborização Carioca, um
produto de trabalho de associações e coletivos arboristas da cidade assim como
de profissionais técnicos da arborização da Fundação Parques e Jardins e de
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outras entidades. Foram dois sábados seguidos, 15 e 22 de junho, na Nave do
Conhecimento do Engenhão. I Seminário Arborização Carioca

2. Reativação do GT de Cultura

 Beatriz falou sobre o plano de trazer o grupo "Arte Viva Amigos", que deverá fazer uma
apresentação sábado pela manhã em data a ser confirmada na praça Mac Gregor. Disse
que está buscando um auditório para trazer outros grupos e palestras.

 Guilherme sugeriu um auditório que há na estrada de Jacarepaguá antes do Prezunic.
Também sugeriu o auditório do shopping Rio Office Mall e o do Sesi.

 Guilherme lembrou que a casa de cultura de Jacarepaguá foi contactada com o intuito de
trocar experiências para a criação de um centro cultural na Freguesia.

 Antônio Sérgio sugeriu contactar a casa na rua Firmino Amaral 71 para possível utilização
em eventos culturais.

3. Contribuição dos presentes

 Adilson, morador há 40 anos do bairro comentou que o trânsito em frente a Papizo piorou
muito após a substituição das 4 faixas de rolamento (2 para quem pega o retorno em
direção à Barra da Tijuca e 2 para quem segue em direção ao Pechincha) por 3 faixas (1
para quem pega o retorno em direção à Barra da Tijuca e 2 para quem segue em direção
ao Pechincha). Solicitou que as autoridades sejam contatadas para retornarem com as 4
faixas. Guilherme sugeriu a inclusão do nome do Adilson no GT mobilidade. Lélio propôs
que o grupo de mobilidade estude a situação e prepare os ofícios necessários, o que foi
aceito por todos.

 Débora moradora há 42 anos no bairro, relatou que um político chamou os moradores do
condomínio onde mora para “oferecer” jogar asfalto na rua ( Anverino floresta de
Miranda), que é de paralelepípedo. Ela e alguns condôminos não concordaram. Ela
Questiona se a atitude do político está se reproduzindo em outras ruas do bairro e como
impedir esta ação considerando que o asfalto não é o revestimento ideal para estas ruas.
Lélio convidou a Débora a participar do grupo de mobilidade para juntos estudarem e
planejarem uma linha de ação.

 Guilherme comentou que há tempo existe a dualidade entre asfalto e paralelepípedo em
diversas ruas da Freguesia dividindo a opinião dos moradores.

 Antônio Sérgio, residente da rua Francisca Sales, comentou que inúmeras vezes políticos
apareceram querendo asfaltar a rua, o que não foi aceito pelos moradores.

 Marcelo comentou que recentemente alguns políticos têm visitado várias ruas com
paralelepípedo para fazer a mesma oferta de asfaltá-las. Sugeriu fazer campanhas nas
redes sociais mostrando a importância de se preservar o paralelepípedo nas ruas.
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 Lélio sugeriu que este problema seja mais discutido, pois é um tema com pouca
informação e controverso, para que outras providências sejam tomadas.

 Maurith comentou que quase não existe mais o profissional "calceteiro", responsável pela
colocação de paralelepípedos.

 Lélio sugeriu levar à prefeitura a necessidade de se manter uma equipe de calceteiro. O
tema será discutido no GT mobilidade.

 Vera Baldner comentou que há muitos anos vê este movimento de tentativa de asfaltar as
ruas do bairro.

 Antônio Sérgio comentou que esteve presente na audiência do ministério público sobre
itinerário de ônibus e apresentou 3 sugestões. Lamentou a pouca presença dos cidadãos
somente 6 pessoas compareceram.

 Thaís Schneider comentou mais uma vez sobre a árvore que está condenada e não foi
cortada da sua calçada. Vera Baldner pediu à Thaís que repasse para ela todos os
protocolos que possui de solicitação no 1746.

Às 11h50 sem mais nada a acrescentar a reunião foi encerrada.
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